



Jalisco: 2 crematorios y 27 bolsas con restos

KARLA V. RODRÍGUEZ Y REDACCIÓN
GUADALAJARA Y CULIACÁN

Integrantes de los colectivos Entre Cielo y Tierra y Desaparecidos en Jalisco hallaron dos hornos crematorios clandestinos de tipo artesanal en El Salto, Jalisco, en la zona metropolitana de Guadalajara.

Los dos hornos se encontraron dentro de una finca en la colonia Las Pintitas, a 2.5 kilómetros del aeropuerto internacional de la capital.

Las fotografías proporcionadas por madres buscadoras per-

mitieron observar dos hoyos hechos de ladrillos, semejantes a pozos de agua pero sin muro alto.

Además, las imágenes muestran bultos en bolsas de plástico color negro, amarradas con cinta, donde presuntamente hay cuerpos o restos humanos. El conteo de las madres buscadoras suman 27 bolsas, huesos al aire libre, botellas con ácido muriático, ropa tirada, y por los menos siete hoyancos.

Al lugar arribaron elementos de la Guardia Nacional y de la Fiscalía General del Estado para realizar las acciones correspondientes.

Localizan a 58 en Culiacán

El secretario de Seguridad Pública de Sinaloa, Gerardo Mérida Sánchez, informó que de las 66 personas plagiadas el viernes pasado en Culiacán, 58 ya se encuentran en sus domicilios.

El sábado el gobernador de esa entidad Rubén Rocha Moya informó la liberación de 42 personas y ayer dio a conocer a través de cuenta de X que se trata de 36 adultos y 22 menores de edad que ya están en sus hogares. Agregó que faltan 8 personas aún por encontrar.

Dijo que los operativos coordinados entre las autoridades locales y fuerzas federales continuarán, pues es prioridad la localización de la totalidad de las personas. Asimismo, agradeció al Ejército, Guardia Nacional y a miembros de la FGR. ■